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CONSEJO LOCAL DE DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD 

FÍSICA, PARQUES, ESCENARIOS Y EQUIPAMIENTOS 

RECREATIVOS Y DEPORTIVOS 

DRAFE DE LA LOCALIDAD DE KENNEDY 

 
ACTA No.  4  de  2024  

 
SESIÓN EXTRAORDINARIA  X_ _ SESIÓN ORDINARIA   

 
FECHA: 10 DE ABRIL DE 2024 

HORA: 6:00 PM 
LUGAR: VIRTUAL GOOGLE MEET 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

MÓNICA RIVERA RIVERA CONTRATISTA OFICINA DE ASUNTOS LOCALES 
“IDRD” 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

PATRICIA QUINTERO REFERENTE 
DEPORTES 

FDLK X   

ALEJANDRO PASCUAS REFERENTE IDPAC X   

MARIA CRISTINA YELA CONSEJERA CPDD X   

FABIAN FERNANDEZ REFERENTE 
DEPORTES 

FDLK X   
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INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones 

Sí No  

KENNEDY  

Leyla Buitrago Carrillo 
Representante 
Persona mayor 

 
x 

 

KENNEDY Diana Andrea Lamus 
Mendoza 

Representante 
Discapacidad 

x 
  

KENNEDY Luis Fernando Vizcaíno 
soler 

Representante 
Sector Educativo 

x 
  

KENNEDY Juan Daniel Rodríguez 
Páez 

Representante 
Jóvenes 

x 
  

 

 
KENNEDY 

 

César Augusto Sánchez 

Representante 
Escuelas de 

Formación 
Deportiva 

 
x 

  

 
KENNEDY 

 

Harol Mauricio Vargas Silva 
Colectivos, 
agrupaciones o 

ESAL 

 
x 

  

KENNEDY Francy Paola Álvarez 

Vera 

Profesional de 

Asuntos Locales 

SCRD 

 
x 

  

KENNEDY  

Wilson Martín Castellanos 

Profesional 

Deportes 

ALCALDÍA LOCAL 

x 
  

KENNEDY Arturo Peña Profesional OAL 

IDRD 
x 

  

 

 

De acuerdo con el Reglamento Interno, se realizó La convocatoria a la Sesión 

Extraordinaria Virtual del Consejo DRAFE Local de Kennedy, por correo electrónico 
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certificado a cada uno de los Consejeros y Delegados, el día 5 de abril de 2024, 

adjuntando el orden del día. 

 
DESARROLLO: 

 
1. SALUDO Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

 
Siendo las 6:10 pm, se da inicio a la sesión extraordinaria virtual del consejo DRAFE de 

Kennedy, del día 10 de abril del año 2024. 

 
La Secretaría Técnica Mónica Rivera, da la bienvenida a los participantes de la reunión, 

posteriormente efectúa la verificación del quórum mediante llamado a lista, contando 

con la presencia inicialmente de 3 consejeros, de los 6 consejeros electos actualmente, 

los cuales cito a continuación; Diana Andrea Lamus Mendoza, Juan Daniel Rodríguez 

Páez y César Augusto Sánchez, contamos también con tres de los tres delegados, 

como son los profesionales Arturo Peña por el IDRD, Wilson Martin Castellanos por 

FDLK y Francy Álvarez por SCRD, comprobando que existe quórum de liberatorio y 

decisorio con el 66.67% de los integrantes de la mesa. Así las cosas y de acuerdo al 

reglamento, se da inicio a la sesión extraordinaria del consejo local de deportes, 

recreación, actividad física, parques, escenarios y equipamientos recreativos y 

deportivos - DRAFE de la localidad de Kennedy. 

 
NOTA: Despues de iniciada la reunión se reporta la asistencia de los consejeros Luis 

Fernando Vizcaíno del sector educativo y Harol Vargas del sector Colectivos, 

agrupaciones o ESAL, cuyos tiempos de conexión se encuentran en el listado de 

asistencia que emitió google, así las cosas, se completó el 88,89% de los integrantes a 

la mesa. 

 
Se deja en el acta que asiste como secretaría técnica a la sesión, la profesional 

MÓNICA RIVERA RIVERA, designada mediante radicado No. 20231050156991 de 

2023. 

 
Después de brindar la anterior información, se prosigue con el orden del día. 
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2.-LECTURA Y APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA. 

 
Para este punto, se procede a realizar la lectura del orden del día, y Por unanimidad 

se aprueba. 

 
1. Saludo y Verificación del Quorum 

2. Lectura y aprobación orden del día. 

3. Proyectos Fondo de Desarrollo Local Kennedy 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

Fuente: Pantallazo reunión Virtual DRAFE 10 de abril de 2024 
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1.-PROYECTOS FONDO DE DESARROLLO LOCAL KENNEY 

 
Para este punto la referente del área de deportes de la Alcaldía Local de Kennedy 

PATRICIA QUINTEROS, es quien procede a realizar la presentación, la cual conto con 

los siguientes componentes. 

 
*PROYECTO 2046 “KENNEDY APUESTA POR EL DEPORTE” 

 
Metas del proyecto 

 

1.-Vincular a personas en actividades Recreo deportivas 

Comunitarias. 

ESTA EN PROCESO DE FORMULACIÓN: 

 
*POR ACUERDO LOCAL 

 
1. Olimpiadas Techotiva John F Kennedy 2024 

2. Carrera Atlética 

3. Carrera Ciclística Vuelta Kennedy 

4. Torneo de Reconciliación Kennedy territorio de Paz 

5. Programa a que te mueves Kennedy persona Mayor 

 
*POR PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 

 
6. Festival recreo deportivo de pueblos indígenas 2023/Juegos tradicionales Rroum 

2023/Torneo Inter UPZ Narp 2023. 

7. Circuito de juegos tradicionales indígenas de kennendy 2024/Eventos deportivos de 
la comunidad Afro colombiana de la localidad de Kennedy/ Fortalecimiento recreo 
deportivo al Hombre Rroum o gitano. 
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PRESUPUESTO $900.000 

 
*BANCO INICIATIVAS 
1. Festival nuevas tendencias 

2. Juegos Comunitarios Kennedianos 

3. Festivales Internos 

4. Foro 1- El papel de la mujer en deporte Internacional, nacional y Distrital 

5. Foro 2- El papel de la mujer en deporte a nivel local. 

 
*POR PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 

6. Torneo Inter barras Fútbol de salón 2024. 

7. Kennedy Deportiva 2024 

 
PRESUPUESTO $900.000 

 

2.-Capacitarpersonas en los campos deportivos 

 
Contratación de los formadores: 

 
Convocatoria de formadores de la escuela de deportes en las diferentes disciplinas se 
llevó a cabo lo siguiente: (En el mes de enero) 

 
*237 propuestas recibidas en total. 

*41 propuestas fuera de la hora estipulada en la convocatoria. 

*196 propuestas para revisión de documentos 

*56 seleccionados para realizar procesos (prueba escrita conocimientos localidad - 
prueba conocimiento ofimáticos-prueba metodología y pedagógica) 

*Seleccionados 24 profesores profesionales y técnicos en las disciplinas de bicicleta, 
taekwondo, bicicleta, esgrima, natación, futbol, cheerleader, patinaje, actividad física, 
baloncesto, juegos tradicionales voleibol, lucha, tenis de mesa, deporte adaptado, y 
futsal. 

 
PRESUPUESTO $1.300.000 
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Posteriormente de la presentación de Patricia, toma la Palabra Wilson Castellanos del 

FDLK, quien nos dice que, para esta última vigencia del Plan de Desarrollo, las 

iniciativas, las actividades o certámenes que quedan dentro de la meta 1, van tomando 

una forma distinta a lo que se preveía en vigencias anteriores, teniendo en cuento lo 

que rige dentro del acuerdo local, del sistema local del Deporte, y para el tema de 

proceso de formación permanente atreves de la escuela de la Alcaldía, se mantuvo el 

proceso contractual directamente con por alcaldía, para garantizar la continuidad de los 

3.600 niños que manejan a corte 31 de diciembre en las 17 disciplinas, nos cuenta que 

dentro de la meta 2 hay que incluir una dotación que van a dar, para las disciplinas que 

se están implementando nuevas como, tenis de mesa, cheerleader y para bici. Esto 

para la vigencia 2024. 

 
La secretaria técnica, comenta que esta reunión es básicamente para que nos 

enteremos de los proyectos que tiene la Alcaldía, para que, si en algún momento 

DRAFE se quiere vincular, o quiere participar o realizar un seguimiento de veeduría de 

esos contratos, lo puedan hacer, o si se quiere incluirlos dentro del Plan de acción. 

 
Arturo felicita a los compañeros del área de deportes de la Alcaldía, los cuales son muy 

juiciosos con todos los proyectos, desde hace tres años que Wilson coordina el área de 

deportes, pues los proyectos siempre son variados enfocados en todas las poblaciones, 

preocupándose siempre por cumplir con los criterios de elegibilidad y viabilidad del 

IDRD, también por los lineamientos técnicos, les desea que les valla muy bien en la 

formulación, les ofrece su apoyo por si necesitan algo del IDRD, sobre todo en temas 

de escenarios, que aunque se ha tenido complicaciones así mismo se han sabido 

superar, termina dándoles las gracias. 

 
Wilson toma la palabra para decir que, para ellos es importante conocer el documento 

de formulación, pues siempre se ha tenido la oportunidad de compartirlo, comenta que 

el día de mañana deben entregar una propuesta inicial a su staff, que terminara siendo 

evaluada la otra semana por contratación, pregunta si se puede hacer una mesa de 

trabajo como se realiza cada vigencia, para que él pueda observar y realizar las 

recomendaciones del caso, las modificaciones a que halla lugar dentro de los términos, 

para poder afianzar el documento, le solicita a Arturo una articulación con rendimiento 
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para una segunda capacitación y una evaluación del proceso de semilleros, en aras de 

buscar la mejora técnica en el desarrollo de esto. 

 
Arturo le dice que sí, que por supuesto, que lo de rendimiento va hablar con el 

compañero que maneja el tema, y lo de la mesa toca buscar el tiempo por lo de 

encuentros, y por qué la tercera semana es la más complicada con las instancias, pero 

que claro que sí, se saca el espacio, le comenta que el documento de criterios no ha 

cambiado hasta ahora y si llega haber un cambio él lo facilita. 

 
Wilson agradece y nos dice que va enviar las presentaciones y el informe de gestión 

del cuatrenio, pues importante tenerlo para que analicen, estudien, lo lean y en el caso 

que se requiera una sustentación o explicación, o cualquier novedad que encuentren 

dentro del documento, con gusto nos atienden. 

 
El profesor Cesar, agradece la puntualidad de la reunión del día de hoy, comenta que 

Wilson y su grupo de trabajo han mostrado una muy buena organización en los 

proyectos que ellos presentan. Le pregunta a Wilson si ya se tiene por cronograma de 

fechas establecidas de esas actividades o solo están en proyecto para realizarlas, 

también pregunta que como ya se sabe ahorita, a todos los entrenadores les está 

exigiendo la tarjeta de entrenador deportico por la ley del entrenador, si se están 

teniendo en cuenta esa tarjeta para contratar a los profesores de las escuelas de 

formación deportiva, ya que es una ley y es una ley que se tiene que empezar a dársele 

uso, porque a partir de una fechas que ya están establecidas, los profesores que no 

cuenten con esas tarjetas de entrenador deportivo, no van a poder laborar ni siquiera 

con la parte oficial, y por último el Profe Cesar le pide el favor a Arturo, que le recuerde 

si tienen una actividad de la zona de los Drafes de BOSA, KENNEDY, FONTIBÓN Y 

ENGATIVA, la cual es para final del mes en la localidad de Kennedy, para ver si la 

Alcaldía nos puede apoyar en esa actividad. 

 
En primer lugar, Arturo le contesta la última pregunta, diciéndole que casi no se puede 

tocar el tema pues no quedo en la agenda y que no ha comentado en el grupo, porque 

desde IDRD no han confirmado el tema, por ejemplo, de recreación y que tan pronto 

confirmen si se va a dar el evento, el socializa por el grupal o en la otra reunión, se 

mete el tema en la agenda del día. 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V2 

 

 

 

 
Posteriormente Wilson de la Alcaldía local, le responde al profe Cesar, las otras dos 

preguntas, la primera manifiesta que aún no hay cronograma, pues apenas se está 

formulando la estructura técnica contractual del proceso, pero cuando pase la licitación 

a la firma o a que quede contratada por un operador, ya se necesitara hacer un 

cronograma, pero cuando se llegue a ese proceso, ya se tendría que haber socializado 

el contenido con el DRAFE y se mira cuáles de ellos permiten formalizar una 

articulación, o cuáles de ellos son muy sectoriales, de acuerdo a la representación que 

tiene cada uno de los consejeros con sus poblaciones, para saber de qué manera los 

pueden articular, Wilson menciona que tienen varias oportunidades para que varios de 

los consejeros puedan articularse con esos procesos e impactar varios espacios que no 

se han impactado, pues cada vigencia ellos tratan de tener poblaciones y lugares 

distintos para poder hacer visible el proceso. 

 
Con respecto a la segunda pregunta, la cual es el tema de las licencias, Wilson 

responde que, esa es una norma que, exige a partir de un tiempo posterior de las 

contrataciones del proceso que va hasta junio, en donde se indagara con el equipo de 

contratación si ellos como Fondo de Desarrollo están obligados o no, sin embargo, 

menciona que debiera ser una oportunidad para cualificación de quienes están en el 

proceso del Sistema, el cual va necesitar y requerir de la articulación del deporte 

asociado, como los clubes y las ligas, por eso es necesario ser un apéndice con el 

DRAFE, comenta que para llegar a hacer esa articulación de una forma seria, se 

necesita que los profes cuentes con esa cualificación. A si las cosas Wilson se 

compromete a hablar con contratación, para mirar de qué forma se puede incluir en la 

próxima convocatoria, pues les interesa que el equipo que esté a cargo de esos 

procesos de formación, tengan esa formación, esa preparación, para que estén a la 

altura de lo que el deporte asociado en este momento le brinda a la localidad y al 

distrito. 

Patricia Quintero del FDLK le pregunta al profe cesar, si están hablando de la ley 2210 

del 2022. 

El profe Cesar le responde que sí, que es una nueva ley. 
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Patricia dice que quiere anudar ahí algo, y es que es un periodo transitorio que tiene la 

ley, que establece un plazo de 3 años para obtener la inscripción y el registro, contados 

a partir de la vigencia de la ley, que es en el año 2022, lo cual es para todos los 

entrenadores y deportivos, los cuales pueden seguir ejecutando actividad hasta el plazo 

establecido, así que se tiene que tener en cuenta que, la ley está en proceso de 

transición, luego vendrá la reglamentación del Gobierno Nacional para aspectos que 

resulten necesarios de la misma ley. Patricia les recomienda tener en cuenta eso que 

ella acaba de decir. 

 
El profesor Cesar, menciona que efectivamente es la ley 2210, pero que él lo pone en 

contexto porque a ellos, ya les hicieron las capacitaciones y que algunos ya están 

sacando la tarjeta, pues hay unos requisitos. El profesor cesar, se compromete a 

compartir nuevamente en el grupo el link la capacitación, la cual está en el Facebook 

Live de la Liga de Futbol de Bogotá, para que la revisen, pues la idea dice el profe, es 

que todos los entrenadores agilicen ese proceso, para cuando ya llegue la norma, no 

tengan problemas a la hora de ser contratados. 

 
Patricia aclara que con la contratación que se realizó, la ley no la exigía todavía, pues 

está en periodo de transición y que aún se tienen tres años, por eso todos los 

profesores tienen ese tiempo para hacerlo, aclarando que es muy importante que lo 

hagan. 

 
El profesor Cesar, comenta que lo que se está buscando ahorita es que se agilice y que 

todos los profesores se certifiquen, para que cuando llegue el momento no tengan 

problema. Le agradece a Wilson por la respuesta y a Patricia. 

 
Wilson le responde que, a él por la información, pues desde que la expuso en el grupo 

los puso a pensar, pues efectivamente se tiene que contar un grupo de profesionales 

que se acojan a lo que dice la ley. Y da las gracias al profe. 

 
La Secretaria Técnica da las gracias por estar presentes en la reunión, y menciona que 

se quiere despedir del grupo, da las gracias por el aprendizaje, pues se aprende de los 

errores, pero que ella está contenta por participar en un DRAFE EXCELENTE, 

menciona que no puede participar de la reunión del 17 de abril, debido a que, la 
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enviaron a apoyar otro DRAFE, quien no cuenta con Delegado ni Secretaría Técnica y 

programaron la reunión para el mismo día, también comenta que, se le acaba el 

contrato y que esa es la última reunión que los puede acompañar en el DRAFE de 

Kennedy, independientemente si la vuelven a contratar o no, los lineamientos del 

IDRD, para los nuevos contratos y para la participación del IDRD en el DRAFE van a 

ser diferentes. Agradece y se pone a disposición para lo que necesiten. 

 
El profe Cesar, agradece el apoyo y el estar pendiente, menciona que se vio el trabajo 

reflejado, lamenta que se tenga que ir, pero la contratación y el remover fácilmente al 

funcionario daña muchos procesos, sin embargo, se tiene que seguir adelante. 

 
Con lo anterior se da por terminada la reunión siendo las 6:40 de la tarde. 

 
COMPROMISOS 

 

Compromisos Nombre 

responsable 

Entidad Fecha límite 

para su 

cumplimiento 

1. Compartir las presentaciones 
con el DRAFE 

SECRETARÍA 
TÉCNICA 

IDRD Antes de la 
Próxima reunión. 

 
En constancia firman, 

 
 
(Original Firmado) 
 
 
 

 

DIANA ANDREA LAMUS MÓNICA RIVERA RIVERA 

Presidente Secretaría Técnica 

Consejo DRAFE Localidad Kennedy Consejo DRAFE Localidad Kennedy 

 
Proyecto: Mónica Rivera Rivera 

Revisó: Diana Andrea Lamus 


